



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Camp de jour

La Ville de Port-Cartier n'offrira pas le service de camp de jour pour la saison estivale 2025

Port-Cartier, le 11 mars 2025 - Pour la première fois depuis la mise en place de ce service, la Ville de Port-Cartier annonce qu'elle ne sera pas en mesure d'offrir le camp de jour « Écolo-Jour » pour la saison estivale 2025. Ce camp, qui propose des activités sportives, culturelles et éducatives destinées aux jeunes de 5 à 12 ans, faisait partie de l'offre traditionnelle du Service de loisir et de culture de la Ville.

Malgré tous les efforts déployés afin de recruter une ressource qualifiée et disponible dans les délais requis, la Ville n'a pas été en mesure de combler ce poste clé afin d'assurer la bonne organisation de ce service.

Cette décision a été prise lors à contrecœur par le conseil municipal le 3 mars dernier, après avoir constaté que le poste de coordonnateur.trice n'avait pas pu être pourvu dans les délais requis, soit dès cet hiver. La planification nécessaire à l'organisation d'un camp de jour de qualité n'a donc pas pu être réalisée dans les temps.

De plus, les offres de recrutement pour les postes de moniteurs et monitrices seront annulées, les candidatures ayant été retirées de nos plateformes.

La Ville de Port-Cartier est pleinement consciente de l'impact considérable que cette décision aura sur les familles de notre communauté, qui comptaient sur ce service durant la période estivale. Nous tenons à exprimer nos plus sincères excuses à celles et ceux qui seront affectés par cette situation.

Nous vous remercions pour votre compréhension.

-30-

Source : Communications
Ville de Port-Cartier
418 766-7130
communications@villeport-cartier.com